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El conseller de Industria, Rafael Climent, ha visitado hoy
Elda  para  mantener  tres  reuniones  de  trabajo  con  el
objetivo  de  conocer  la  situación  actual  del  sector  del
calzado en la ciudad. En concreto, se ha reunido con la
Asociación de Aparadoras, con empresarios y con
los  portavoces  políticos  del  Ayuntamiento  de
Elda.  Climent  ha  afirmado  que  “la  situación  del
calzado de Elda no es para generar alarma, pero
tenemos que preocuparnos en ocuparnos”.

Si  algo  ha  querido  dejar  claro  Climent  es  que  “tras
conocer in situ la situación de Elda, no hay que ser
alarmista, aunque hay dos cifras que no gustan: hay un
24%  de  paro  general  y  un  50%  de  desempleo
juvenil.  Desde  la  Conselleria  seguiré  apostando por

ayudas y por trabajar en el ámbito del empleo y la
formación  para  insertar  a  los  jóvenes  en  el  mundo
laboral”. Para el conseller la hoja de ruta que hay que
seguir  es  c lara:  “Se  ha  de  avanzar  hacia  la
digitalización de la industria, por el 4.0, ahora se está
en plena transformación, cuando culmine, esto permitirá
que el  calzado sea más internacional  y  que crezca el
sector”.

Es un secreto a voces que uno de los problemas más
graves  del  sector  del  calzado  es  la  economía
sumergida, y Climent ha asegurado que “se hará un
estudio a través de inspecciones para comprobar si
hay tanta economía sumergida o no y se impulsará un
observatorio de trabajo decente”. Además, ha anunciado
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la creación de la figura de un agente de proximidad
para ayudar a las empresas más pequeñas a optar a
ayudas con un presupuesto de 400.000 euros.

Desde la Asociación de Aparadoras  señalan que "el
conseller se ha comprometido a dar visibilidad a esta
asociación y a dignificar el trabajo de las aparadoras"
y  s u  p r e s i d e n t a  l e  h a  p e d i d o  q u e
adquiera  compromisos  "más  allá  del  día  10  de
noviembre  y  concrete  una  nueva  entrevista  con  la
asociación  para  poder  trasladarle  una  memoria
expositiva  de  todas  las  peticiones".

Uno  de  los  empresarios  que  se  ha  reunido  con  el
conseller ha sido el presidente de Unisa, Antonio Porta,
quien ha dicho que “Elda está un poco nerviosa por los
comentarios en relación a una compañía, aunque todo es
especulativo. Ahora estamos en un cambio en el sector
de  gustos,  modas,  y  la  industria  se  tiene  que
modernizar y requiere inversiones, digitalización y
maquinaria”. Si bien ha señalado que es esencial que
haya  fibra  óptica  en  los  polígonos  y  que  “la  actual
situación que atraviesa el calzado no es culpa de

una parte, sino de todas”.

Por  otro  lado,  la  representante  de  la  Asociación
Valenciana  de  Empresarios  del  Calzado,  AVECAL,
Marian Cano, ha afirmado que “el problema de esta
zona  es  que  hay  muchas  empresas  pequeñas  y
familiares, que no tienen acceso a tantas ayudas, pero
eso se solucionará si se incluye la figura del agente de
proximidad”.  El  director  general  de  la  Asociación
Española de empresas de Componentes para el calzado,
AEC,  Álvaro  Sánchez,  ha  enviado  un  mensaje  de
tranquilidad y ha indicado que “hay desaceleración y
crisis global pero el sector del calzado no tiene un
momento de crisis en absoluto. En Elda hay empresas
envejecidas  a las  que hay que dotar  de herramientas
para rejuvenecerse”.
El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha señalado que “la
conclusión es positiva, no hay que tener un discurso
alarmista, sería una irresponsabilidad y el problema no
es tan grande, pero .hay que tener cuidado, no tirarse los
trastos  a  la  cabeza  y  trabajar  conjuntamente  entre
administraciones, empresarios y trabajadores”. Asimismo,
ha recalcado que “existe un espíritu para buscar las
herramientas necesarias para hacer frente a la crisis
global”.

Imagen de la reunión entre políticos y el conseller.
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